

Iglesia de la Ermita



La iglesia de la Ermita de Cali se construyó en el siglo XVII con bahareque y paja en el año de 1787 año que ocurrió el terremoto en la ciudad su estructura se vio afectada solamente sobrevivió la imagen del Señor de La Caña imagen que está aún permanece en la nueva iglesia. La iglesia de la Ermita fue reconstruida en el año de 1942 con elementos arquitectónicos propios del estilo Neogótico inspirada en la Catedral de Ulm en Alemania. La edificación tiene tres naves bóvedas de crucería los vitrales que representan a los doce apóstoles arcos y un fresco de arquerías así mismo los altares en mármol blanco las campanas que fueron fundidas y traídas de Francia el reloj fue fabricado en Holanda y las puertas de hierro de sus entradas fueron elaboradas el Cali. Esta iglesia fue consagrada a la advocación de Nuestra señora de los Dolores imagen que se conserva hace más de 300 años.